

Sandra Cuevas presume reunión con Felipe Calderón y Margarita Zavala

La exalcaldesa de Cuauhtémoc y excandidata al Senado de la República, Sandra Cuevas, reapareció en redes sociales presumiendo haber tenido una reunión con el expresidente Felipe Calderón y su esposa Margarita Zavala aparentemente en España.

"Con ánimo renovado, poco a poco construyo una auténtica opción política; me estoy reuniendo con líderes de oposición, escuchando sus experiencias: Mi deseo es un México seguro, productivo y feliz. Agradezco a Felipe Calderón y Margarita Zavala su tiempo e instrucción", comentó Cuevas tras publicar una foto con ambos.

Inmediatamente, la foto se volvió tendencia en redes sociales, esto debido a las intenciones que ha expresado abiertamente Sandra Cuevas de conformar su propio partido político tras el rompimiento que tuvo con el PAN, PRI y PRD durante su mandato como alcaldesa.

Además de ello, recordemos que para las pasadas elecciones, tanto ella como Alejandra Barrales se postularon como candidatas por Movimiento Ciudadano para alcanzar una senaduría por el partido naranja, donde no alcanzó los votos para quedarse con el cargo.

A la par de lo que fue su candidatura, Sandra Cuevas llevó a cabo la presentación de su movimiento llamado "Organización por la Familia y la Seguridad de México", grupo en el que ella funge como presidenta y fundadora, esto con miras a convertirse de manera oficial en un partido político en 2025.

"Quiero que las familias sepan, que vamos a trabajar para ellos, que no nos vamos a detener, que vamos a hacer un trabajo hormiga y en un año vamos a tener un gran avance para que entonces podamos conformar esta organización en partido político", declaró la exalcaldesa durante la presentación del organismo.

https://www.24-horas.mx/2024/08/05/sandra-cuevas-presume-reunion-con-felipe-calderon-y-margarita-zavala/#google vignette